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緑・つながる⼩⾦井会派ニュース

●1980年⼤阪⽣まれ。緑町に転⼊、現在は桜
町在住。緑⼩、緑中、⼩⾦井北⾼、⽇本⼤学
法学部卒業。⽇本福祉教育専⾨学校⼊学 ●市
議会：建設環境委員会、庁舎等建設及び公共
施設マネジメント推進調査特別委員会(副委員
⻑）、広報協議会

ご意⾒・お困りごとうかがいます

info@sakaietsuko.com
090-1796-7652

緑・つながる⼩⾦井 会派ニュース 発⾏：⼩⾦井市議会 会派「緑・つながる⼩⾦井」本町6-6-3  ／2023年12⽉5⽇

坂井えつ⼦⼩⾦井市議 3期9年⽬

(事務所)本町2-19-6 1-105

⽩井市⻑に申し⼊れ︕
はけと野川をこわす道路はいらない

こんな活動しています。

2024年度市政運営に対する
要望書を提出︕

建設環境委員会 視察

毎年秋頃、要望書を持
参し、市⻑と⾯談して
います。要望書の内容→

名古屋市
「名古屋市交通計画」

例年⾏われている都知事と区市町
村⻑との意⾒交換で、２路線の中
⽌を伝えるよう求めま
した。 申し⼊れ内容→

11⽉25⽇は、9⽉議会の報告＆
12⽉議会の概要をお知らせしま
した。会場&zoomで9名の参
加、ありがとうございました！

12月議会
小金井市議

坂井えつ子

は
じ
ま
る
。

のつながる小金井通信 vol.75

シン・庁舎建設事業 坂井の⼀般質問は３項⽬
・気候危機対策
・はけと野川をこわす

道路はいらない
・⽩井市政、はや１年

市⻑提案の議案は
今のところ10件

シン・庁舎建設事業

（庁舎画像 https://www.city.koganei.lg.jp/shisei/seisakukeikaku/sintyosyakanren/osirase/r5/sinntyoku_202309.files/gyoumuhoukokusyo_gaiyoubann.pdf)

10⽉31⽇から11⽉4⽇にかけ市⺠説明会が6回開催され、
のべ282名が参加しました。説明会資料や各回の議事録、質
疑回答が市ホームページにアップされています。→ → → 

!"#"$%&' ︓ 2015年12⽉補⽋選挙の初当選から8年が経ち、坂井の議員活動も９年⽬︕

市は、広場がさらに広げられるか検討するとしていて、12⽉議会で検
討結果が⽰される⾒込みです。

坂井は、市の「福祉会館屋上の⼈⼯芝にする」「コストダウンのため
太陽光パネルを80Kwから30Kwに削減する」という市の判断に対し、改

善を求めてきました。市⺠説明会でも、
⼈⼯芝から出るマイクロプラスチックへ
の懸念が出ていたことも踏まえ、市がど
う判断するのか注⽬しています。

年4回は開催︕
議会報告＆なんでもフリートーク

蒲郡市
「ごみ減量の取組み」
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坂井ホームページ

坂井ホームページ



3,000,000

3,500,000

4,000,000

4,500,000

5,000,000

5,500,000

6,000,000

6,500,000

20
06
(旧
基
準
）

20
07

20
08

20
09

20
10

20
11

20
12

20
13

20
14

20
15

20
16

20
17

20
18

20
19
(現
基
準
）

20
20

20
20
(旧
目
標
)

20
21

20
22

20
25
(現
目
標
)

１気候危機対策はまったなし！

坂井の一般質問 12/6(水)11時頃～

予算特別委員会
9/14(木)

２ “はけと野川を壊す道路”はいらない！
「東京都に中⽌の要望書を提出する」と施政⽅針にも⼊っていまし
た。要望書は“調整中“のため未提出ですが、市⻑は要望書提出の意
思に変わりないと発⾔し続けています。その後の状況を確認します。

3 ⽩井市政、はや１年。

12/11 厚⽣⽂教委員会で審査

● 清⾥⼭荘の指定管理者の指定について
● こども家庭センターを設置する条例
● 市⽴学校部活動の地域連携に関する検討委員会を設置する条例

!"!#$!"#$%&'()*+,-.#$./

!"#$%!"#$

2022年度 市公共施設からの温室効果ガス排出量は、基準年度(2019年
度)⽐で6.1%の増加、本庁舎等の再⽣可能エネルギー100%電⼒の導⼊分
を考慮しても4.6%増加。坂井が、旧計画の数値も合わせて分析したとこ
ろ、⽬標設定が緩くなっていることがわかりました。現状を確認し、学
校教室の断熱化を提案します。

昨年11⽉の市⻑選挙からはや１年。⽩井市⻑の公約進捗・取組状況
を確認します。

12/14 予算特別委員会で審査

● ⼀般会計補正予算(第8回) 主な事業
・ 市⽴保育園で出た使⽤済みおむつ・給⾷調理くず等の処理 86万3千円
・ 緑⼩学校の修繕(児童数増で、特別教室を普通教室にする) 897万4千円
・ 鉄棒など、市⽴⼩中学校の遊具を修繕 1,606万円

追加で補正予算が出てくる⾒込み…00
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33.7%増(kg-CO2) 

(年度) 

2006 (旧基準)年度比だと

【図表】 参考：小金井市ホームページ
https://www.city.koganei.lg.jp/kurashi/473/hokokusho/onsitukougagas/

https://www.city.koganei.lg.jp/kurashi/473/hokokusho/onsitukougagas/

